
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱    それでこそロータリー 
 

●ゲスト   なし 

●ビジター  なし 

 

□会⾧の時間      中原八重子   

皆さん こんにちは。 

待ちに待ったなのか、ようやくなのかよく解り

ませんが、今年度最終例会を無事に迎えること

ができました。 

皆さん、本当に有難うございました。 

皆さんの支えなしでは、この日を迎える事は出

来ませんでした。心より感謝申し上げます。 

それでは、最後の会⾧の時間を務めさせて頂き

ます。 

梅雨真っ只中ですね。鬱陶しい日が続きます。

その一方で、梅雨の晴れ間には野山に緑が鮮や

かに広がり、自然界が活気づいている様に感じ

ます。私達の西クラブも、この季節のように成

⾧と変化を迎える時期に差し掛かっている気が

します。今年度は退会者も多く私の力不足を痛

感しています。私達の組織は、一年ごとに役員

が交代するわけですが、役員の引き継ぎは、ク

ラブ組織の持続的な発展を促進する重要な要素

です。新たな役員の方々には、これまでの経験

と知識を活かし、より良い未来を築くために努

力していただきたいと願っています。また、馬

渡会⾧エレクト、山村幹事エレクトのリーダー

シップに感謝の意を示したいと思います。 

感謝という言葉を、私は常に大切にしていま

す。私達の成功は、個人の努力だけではなく、

多くの人々の協力とサポートがあってこそ成り

立つものです。ロータリーのメンバーはもちろ

ん、会社のスタッフ お客様 そして地域の皆さ

んに対して、私は感謝の気持ちを忘れることは

ありません。皆さんのおかげで、私達は成⾧し

続けることができ、より良い未来に向けて歩ん

でいけるのです。 

最後に、皆さんへエールをお伝えしたいと思い

ます。私達のクラブは、変化の時を迎えていま

すが、それは新たなチャンスと成⾧の機会でも

あります。皆さんの力と情熱を結集し、共に力

強く前進しましょう。私達の未来は明るく、素

晴らしいものです。 

皆さんの才能と奉仕の力を信じて、一緒に目標

に向かって邁進しましょう。 

会⾧の時間でした。 

□幹事報告       東    淑恵     

□地区 他クラブ 他団体 報告                  
●山之内ガバナー事務所…  特になし 

●池之上ガバナーエレクト事務所… 

①韓国ｲﾝﾀｰｱｸﾄ生との国際交流について(ご案内） 

第 2730 地区インターアクト委員会  

委員⾧ 小坂 泰一郎  
IA 提唱ロータリークラブ ・及びインターアクト

クラブ高校 様宛て 

第２１９５回 令和５年６月２８日 



2023-24 年度の韓国インターアクト生との国際交流事

業は、韓国第 3661 地区釜山よりインターアクト生・

顧問教師・ロータリアン約 30 名が都城に来られます。

今回は 7 月 17 日（月・祝）13 時頃都城に到着、夕方

まで宮崎・鹿児島のインターアクトとの交流を行い、

夕方から式典・懇親会を計画しております。 

次年度（2024-25 年度）は 11 月～1 月頃に韓国釜山へ

の国際研修を考えております。今回来都されるインタ

ーアクト生と次年度（2024-25 年度）の国際研修で会

えるかもしれません。是非多くの方に参加されること

を期待しております。 
２０２３年７月１７日（月・祝） 

１３：３０～１９：００ ホテル中山荘 

インターアクト生・顧問教諭 お一人 1,000 円 

ロータリアン        お一人 2,000 円 

※当日受付にて徴収いたします。 

お釣りの無いようご協力お願い致します。 

２０２３年７月７日（金）まで 

③ ポールハリスフェロー マルチプル 

   3 回目 萩原 和洋会員 

               2 回目 平川 靖三会員 

  ポールハリスフェロー   中原八重子会員 

④米山記念奨学会 第１回功労者 外山 俊明会員  

□クラブ報告  
●本日 6/28（水）例会時に 倫司総会も開催 

●来週 7/5（水） 7 月から新年度 
馬渡年度会⾧ 山村幹事就任挨拶出向者委嘱状交付 

□出 席 報 告 

□委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□本日のプログラム  

 

【会⾧幹事退任挨拶】 
※別紙に掲載しております。 

 

□ＳＡＡ報告 
 

※別紙に掲載しております。 

 

◎今後のプログラム予定 
7/5   会⾧・幹事 就任挨拶   

7/12   各委員会フォーラム   

7/19    祝日週の為 休会  

雑誌会報・インターネット・広報委員会 
委 員 ⾧   ： 盛田 祐一   

委員⾧補佐 ： 徳重 幸男 

担  当  ： 大西 和博 横山真希子 

          木下マリセル小田 浩司  

会員数 39 名 
出席免除者数 0 名 
出席数 32 名 
出席率 82.05% 
前々回修正出席率 6/14 76.92％ 
前回修正出席率 6/21 69.23％ 
届有 

届無 

吉元 福永 宮原 小田 森山 

吉原(司)  里                

MU 会員 

6/21  

7 月定例理事会 

6/22 都城中央 

6/23 都城 

6/25 地区青少年 

交換派遣学生壮行会 

 

馬渡山村盛田山下小坂中原瀬川  

惠島船木吉原(信)川畑前田  

萩原 

萩原 

 

前田   

要 MU 会員(6/21) 森山 柳田 𠮷原(司)  平川 吉元

宮原 内田 小田 別府 有川 福永

里          

MU 無会員(6/14) 吉元 木下 小田 柳田 福永 

吉原(司) 里 内田 森山 

 6/28 累 計 
ニコニコ BOX 28,000 304,700 
ゴールド BOX 3,040 78,305 
ロータリー財団 0        $1,900 
ポリオプラス 0 6,000 
米山奨学会 3,000 240,000 
教育振興基金 3,000 289,000 
青少年育成資金 18,000 65,000 
周年準備資金 5,000 53,000 

ポールハリスフェロー マルチプル 

3 回目 萩原 和洋会員 

2 回目 平川 靖三会員 

ポールハリスフェロー 中原八重子会員 

米山記念奨学会 第１回功労者 外山 俊明会員 



 

□本日のプログラム  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会⾧幹事退任挨拶】 
 

第 48 代 中原八重子 会⾧ 

皆様改めてまして こんにちは。   

7 月 6 日の第一回例会がスタートを切り、当時私にできるのだろうかと不安でしたが、あっという間にに

1 年が経ち、本日最後の例会を迎える事になりました。 

今となれば、もう少しロータリーの勉強をしとけばと反省している所です。 

今年度の行事を順を追って説明致します。 

8 月 3 日に納涼例会 

8 月 6 日に元プロ野球選手田中幸雄選手、マック鈴木投手、野口寿宏捕手、東政弘さん、山村さんの息子

さんで野球少年 5 年生 6 年生を対象に 14 チーム 120 名の野球教室を高城運動公園屋内競技場で開催し

ました。 

8 月 24 日、戸高望ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会   

9 月 7 日、山之内ガバナー公式訪問    

10 月 9 日、第 35 回少年野球大会開幕。 

テレビではよく見ますがまさか私が始球式をする日がやってくるとは思いませんでした。良い経験をさ

せていただきました。 

10 月 18 日ペットボトルの蓋を小坂さん、馬渡さん、私でイオン早鈴に運び都城工業高校、都城西高校

インターアクトに感謝状賞状を頂きました 

10 月 19 日、昭和 59 年より続く献血活動に 105 名参加 

10 月 28 日 都城ハイレーンズで 4 ロータリボーリング大会  

11 月 11 日より 13 日まで地区大会   

11 日ゴルフに 5 名、大会は 19 名の参加を頂きました。 
12 月 21 日 年末家族会では徳重会員のお孫さんの歌にポップ系のバンド演奏があり大いに盛り上がり

ました。 
1 月 13 日グランドパティオで 4RC 合同新年会   1 月 22 日 地区クラブ活性化セミナー  中山荘 

2 月 18 日宮崎西部グループの IM が中央クラブをホストにまちなか交流センターで行われました。とて

も楽しい討論会になりました。 

3 月 24 日から 26 日韓国東蔚山の方が来られ 25 日は姉妹締結 40 周年を行ないました。 

40 年の⾧きに渡り友好を育んでくることが出来た最大の功労者であるシム.ジェイクさん、三坂さん、そ

してチャーターメンバーの棈松さんに感謝です。 

また船木さんの娘さんのエイサーがあり、韓国の人も喜ばれてました。  

4 月 5 日 女性会員の集い  城山ホテル鹿児島  幹事と二人出席 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 5 日 女性会員の集い  城山ホテル鹿児島  幹事と二人出席 

4 月 22 日から 23 日のライラが開催されました。22 日は WBC ヘッドコーチ白井一幸さんの講演でした。  

このライラの研修に馬渡さんの従業員 2 名とインターアクトから山村さんの息子さんの参加頂きました。

翌朝は沖水川河川敷、10 号線のクリーン作戦。その後霧の藏ホールで 6 グループの発表があり閉幕しまし

た。 

5 月 20 日、ロータリ奉仕デーが行われました。4 ロータリーで神柱公園周辺の清掃活動を行いました。 

5 月 28 日の国際大会メルボルンに 5 名参加しました。 

6 月 14 日はりんりん食堂の蔵元さんの卓話がありました。 

このように振り返ってみるとクラブ管理運営委員会の皆様、会員増強委員会の皆様、広報.公共イメージ委

員会の皆様、奉仕プロジェクト委員会の皆様、支援プログラムの皆様に各事業や例会を盛り上げて頂いた事

に、言葉にならないほどの感謝と敬意でいっぱいです。本当に有難うございました。 

多くのサポートをして頂いた事務局の本山さん 原園さんには大変お世話になりました。有難うございま

した。 

最後になりますが、東幹事には全て任せっぱなしでさぞかし大変だったことと思います。東さんありがとう

ございました、そしてご苦労様でした。 

私は今までロータリーの事はどこか他人事(ひとごと)の様に考えていました。会⾧になり色々な人との出会

いや奉仕活動の素晴らしさを知りました。少しだけですがロータリアンに近づけたかなと感謝してます。  

7 月から馬渡、山村年度がスタートします。 

さらに充実した年度になりますよう祈念いたしまして、会⾧退任の挨拶とさせていただきます。    

会員の皆様本当に有難うございました。 

第 48 代 東    淑恵 幹事 

 皆さまこんにちは 本年度最後の例会となりました。 

中原会⾧との二人三脚は、私にとって大変有意義で楽しく、あっという間でした。 

改めてロータリークラブに入会したこと、それがこの都城西ロータリークラブで本当に良かったと思え

る出来事の多い一年となりました。 

コロナが流行り出して３年が経過し、状況はまだまだ回復しない中でも以前の形に近い条件で様々な活

動プログラムを実施していただきました。 

特に、8 月に開催された少年野球教室は、まだコロナが落ち着いていない中で少年野球の役員の方たち

にもご協力いただきながら開催ができ、感慨深いものがありました。 

４年ぶりとなる 3 月の東蔚山ロータリークラブの皆様の来訪は、姉妹クラブ締結 40 周年を記念しての

特別な互いのクラブの絆を深め確かめ合い、共に喜んだ 3 日間になりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
中原会長 東幹事  

１年間お疲れ様でした！！ 
 

 

 

 

 

4 月は、地区のライラも担当クラブとして関わることが出来ました。ライラ開催は、WBC ワールドベ

ースボール大会の優勝直後ということもあり、ヘッドコーチを務められた白井様の講話を皆さんとお聴

きできたこと、どの活動も準備は、大変だったと思いますが、クラブの皆さんが毎回快く協力サポートし

ていただき、都城西クラブで良かったと思えた瞬間でした。 

幹事をお受けしなかったら経験できなかったことは、他にも山ほどありますが、全てはクラブの皆様の

お支えがあったからだと感謝しております。 

 一方で、退会者の方が多く出てしまったことは大変残念ではありましたが、コロナ禍で仕事や生活環

境が変わっていくことも受け止めていかなければならなかったと思います。 

そのような中、会員増強にも委員会の皆様に一工夫していただき、新しい仲間作りも頑張っていただき

ました。50 周年に向けて会員 50 人の目標には、まだ遠い道のりですが引き続き次年度も頑張って盛り

上げて仲間を増やしていきましょう。私も頑張りたいと思います。 

最後になりますが、理事役員の皆様、各委員会のご担当を担ってくださったクラブ会員の皆様、ご協力

本当にありがとうございました。拙い理事会運営で、ハラハラドキドキさせてしまっていたのではと反

省しきりですが、時に忌憚のないご意見をいただいたり、ご教授いただいたおかげで 1 年間を無事に終

えることができました。本当にありがとうございました。事務局の本山さん、原園さんには、私の至らな

い点をいつも優しくサポートしていただき、助けていただき、声をかけていただきました。 

中原会⾧からは、会員一人ひとりのことを考えて、優しい言葉をかけていただき、私の行き届かない部分

をいつも気にかけていただきましたおかげで、信頼の中ですごさせていただきました。母でも、友でもな

い、姉妹とも違う、特別な存在となりました。ご一緒でき、私にとって大変貴重な時間でした。幹事とし

てお誘いいただきありがとうございました。 

 7 月からは、馬渡会⾧・山村幹事年度のスタートです。また新しい風が吹くことでしょう。 

私も、今回の経験を活かしてクラブのために微力ながら貢献していきたいと思います。 

次年度、馬渡年度がさらに素晴らしい一年になりますことをご祈念申し上げて、幹事退任挨拶とさせて

いただきます。   

会員の皆様本当に有難うございました。 



□ＳＡＡ報告   

 

 ●ニコニコ箱● 

中原八重子…一年間皆様本当にありがとうございました。ポールハリスフェロー頂きました。 

      ありがとうございます。 

𠮷原 信幸…中原会⾧ 1 年間お疲れ様でした。西クラブ初の女性会⾧としてしっかりやり切られ 

      ました。東幹事女房役として、中原会⾧を支えられましたご苦労様でした。 

      オーストラリアでの良い思い出が出来ました。惠島 SAA もご苦労様でした。 

横山真希子…中原会⾧、よしえ幹事一年間お世話になりました。お疲れ様でした。 

徳重 幸男…中原会⾧、東幹事 1 年間おつかれ様でした。 

木下マリセル…中原会⾧、東幹事 1 年間お疲れ様でした。 

柳田    勉…中原会⾧、東幹事 1 年間お疲れ様でした。 

𠮷田  努…中原会⾧、東幹事 1 年間お疲れ様でした。 

馬渡 浩志…中原会⾧、東幹事 1 年間お疲れ様でした。 

内田建太郎…会⾧、幹事 1 年間ご苦労様でした。 

別府 英樹…中原会⾧、惠島 SAA お疲れ様でした。 

船木 修一…中原会⾧、東幹事 1 年間大役ありがとうございました。 

山村 正一…中原会⾧、東幹事 1 年間ご苦労様でした。 

小坂泰一郎…中原会⾧、東幹事 1 年間ありがとうございました。これからもご指導よろしくお願

い致します。 

李 イウ…中原会⾧ 1 年間お疲れ様でした。東幹事と惠島 SAA お疲れ様でした。 

     ありがとうございました。 

平川 靖三…会⾧、幹事 1 年間ご苦労様でした。 

松 豊治…米山財団に協力して下さった皆様、ありがとうございました。 

松 豊治…会⾧幹事理事のみなさんご苦労様です。 

萩原  和洋…中原会⾧、東幹事 1 年間ご苦労様でした。素晴らしい年度でした！！ 

藤岡 成学…中原会⾧、東幹事お疲れ様でした。 

 

●青少年育成資金● 

外山 俊明…中原会⾧、東幹事 1 年間ご苦労様でした。 

川畑 忠行…一年間お疲れ様でした。 

 

●周年準備資金● 

東    淑恵…1 年間中原会⾧のおそばで過ごせて良かったです。皆様ご協力ありがとうございま

した。 

前田 吉基…中原会⾧、東幹事無事に帰港されて安堵されたと思います。 

      1 年間お疲れ様でした。 

 


